

NACHRUF

*Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr.*

Er fehlt uns.

Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.

Plötzlich und unerwartet verstarb unser guter Freund,

Vereins- und Elferratsmitglied

Detlef Köhler
„Ede“

Wir werden Dich als fröhlichen, aufgeschlossenen und immer hilfsbereiten
Menschen für immer in Erinnerung behalten.

Dir einen letzten Gruß:

Deine Karnevalsfreunde, die RKG und der Elferrat

Römhild, im November 2019